



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA:

De preocupación por el descarrilamiento que sufrió una formación del servicio diesel del ferrocarril Mitre en la localidad de Los Cardales, partido de Exaltación de la Cruz, el pasado 7 de agosto del corriente año.


NANZY A. MONZÓN
Diputada
BLOQUE PRO PERONISMO
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Fundamentos

Son de público conocimiento los problemas que desde hace años vienen arrastrando el sistema de ferrocarriles en nuestro país.

La tragedia de Once debe representar un punto de inflexión para toda la sociedad en general, y el Estado en particular, en lo que a seguridad y calidad del transporte público refiere. Si bien desde el Gobierno Nacional se han anunciado una serie de obras tendientes a mejorar el estado de la red ferroviaria, la situación sigue siendo crítica.

En dos días, entre el lunes 6 y el martes 7 de agosto del corriente año, se produjeron tres descarrilamientos de la ex línea Mitre. El segundo de estos descarrilamientos se produjo en la localidad de Los Cardales, partido de Exaltación de la Cruz. Si bien el accidente fue protagonizado por una formación que transportaba pasajeros, en esta ocasión, afortunadamente, no se registraron heridos.

La presente declaración de preocupación se ve motivada por estos hechos, que ponen en juego la seguridad de los usuarios bonaerenses del sistema ferroviario nacional.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara, acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.


NANCY A. MONZÓN
Diputada
BLOQUE PRO PERONISMO
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires